

N°9 - Saison 2021 - 2022



La **GAZETTE** des Pir**ATH's**



ATH vs Rennes Métropole Handball



Présentation

Le match auquel vous allez assister ce soir sera particulièrement important pour les deux équipes. Les joueuses de l'ATH ont besoin de se relancer, celles de Rennes ont besoin de points pour conquérir leur maintien.

Il existe de nombreux points communs entre Alsaciens et Bretons, il existe aussi de nombreux points communs entre le club de l'ATH et celui de Rennes Métropole Handball, créé en 2001, et aussi connu sous le nom de Saint-Grégoire.

Les Bretonnes sont remontées en D2 il y a trois ans, mais elles avaient auparavant déjà passé deux saisons au deuxième échelon national entre 2016 et 2018.

L'équipe est entraînée depuis 2005 par Olivier Mantès. Cet ancien joueur a notamment remporté la Coupe de France et terminé vice-champion de France avec l'US Créteil en 1998.

Enfin, Rennes, c'est aussi l'ancien club de Sabrina Betzer, revenue cet été dans son Alsace natale, elle qui avait vécu auparavant quatre saisons très marquantes dans le club breton.

Les Rennaises (12es), en position de relégables depuis le week-end dernier, ont un grand besoin de points pour conquérir leur maintien en D2.

Pour les joueuses de Jan Basny, ce match aura aussi une grande importance, elles qui restent sur trois défaites et qui n'ont plus gagné à Truchtersheim depuis le mois d'octobre.

Alors, plus que jamais, elles auront besoin de vos encouragements !

Dans cet épisode de la Gazette, vous pourrez partir à la rencontre de Tifenn Le Cloarec, la Bretonne de l'effectif de l'ATH, désormais Alsacienne d'adoption. Mais aussi de Denis Mittelheisser dont vous pouvez observer le précieux travail chaque soir de match.

Bon match à toutes et à tous

Christine André

Interview

Tifenn Le Cloarec : **« J'attends avant tout la victoire »**

Arrivée en Alsace dès l'âge de 18 ans depuis Treffiagat, situé dans le lointain Finistère, Tifenn Le Cloarec poursuit ses études par une Licence professionnelle en optique. À 21 ans désormais, elle s'épanouit de plus en plus à son poste de gardienne de but, comme dans sa région d'adoption.

Comment évalues-tu les performances de l'équipe en ce moment ?

C'est un peu compliqué. Nos performances et nos résultats ne reflètent pas nos semaines d'entraînement et notre envie de gagner. Surtout à domicile, où on a l'impression que le même scénario se répète ces derniers temps.

Pourtant, lors de notre dernier match au Havre, nous avons été régulières tout le temps, nous avons su rester sur la même ligne, même s'il n'y a pas eu le résultat au bout. Mais c'était un bon match, costaud, nous avons pêché un peu en défense, mais nous avons tout de même marqué 31 buts, ce n'est pas rien.

Alors oui, par rapport au travail fourni, nos résultats sont un peu décevants en ce moment.

Tu as quitté ta Bretagne natale depuis trois ans déjà, qu'est-ce qui te manque le plus ?

Ah, la mer ! Ma mère aussi d'ailleurs, mais surtout la mer (rires).

L'environnement extérieur que l'on peut avoir là-bas me manque beaucoup et ce n'est pas toujours évident non plus d'être aussi loin de sa famille.

Mais je me sens très bien ici et je n'ai aucune envie de partir. Ma vie est désormais ici, j'y ai mes amis, un environnement professionnel qui me convient, la stabilité aussi du côté du handball. J'ai bien adopté la région et elle m'a bien adoptée aussi.

Qu'attends-tu de ce match contre Rennes ?

J'attends avant tout la victoire. Elle ferait du bien à tout le monde, à l'équipe, au public, au staff, aux bénévoles.

Nous sommes dans une phase compliquée où nous enchaînons les défaites, alors il faudra que l'on soit agressif, car Rennes viendra avec beaucoup de hargne après sa courte défaite contre Bouillargues.

Parvenir à gagner de nouveau à domicile serait aussi une belle façon de remercier le public et les bénévoles du club qui sont là quels que soient nos résultats. Voir cet environnement aussi présent autour de nous me fait vraiment chaud au cœur et on ne les remerciera jamais assez de leur travail et de leur implication.

Christine André





Composition ATH

99 Gladys
FINCK

88 Manon
HEMMERLIN

73 Manon
LHOUMOHA

72 Margaux
IMHOF

46 Margaux
CINTRAT



Groupama



Crédit Mutuel
LA banque à qui parler

GRUPE
DUVAL

42 Karin
BUJNOCHOVA

26 Dalila
ABDESSELAM

17 Tabea
SCHMID

15 Marie
FRANÇOIS

14 Anna
SEGUIN



Wienerberger

TRUCH CARRELAGE
GABRIEL KRIEGER
06.77.82.84.19

CAPITAL
Santé

Manpower

13 Mathilde
ZIEGLER

6 Lilou
BEGON

5 Sabrina
BETZER

3 Perrine
PRATELLI

1 Tifenn
LE CLOREC



Cegelec
Association

CTE
Strasbourg

LINGENHOLD
environnement

BATISAFE
L'intelligence des normes

Carola



Composition RMH



16 Marijana MARKOTA
Gardiennne de but



22 Marion SOL
Gardiennne de but



12 Lili HERENGER
Gardiennne de but



03 Charlotte SATGÉ
Demi-centre



27 Juliette GUERRIER
Demi-centre



21 Méryle CREVEL
Arrière



28 Mélissa DELALANDE
Arrière



40 Emma SEDDIKI
Pivot



49 Anaëlle FONTAINE
Ailière



99 Cidjée LEROUX
Arrière



8 Claire SCHEID
Arrière



13 Apolline FEUVRIER
Ailière



04 Mathilde MÉLIQUE
Arrière



05 Eden DUMOULIN
Ailière



07 Lola LAPUYADE
Ailière



10 Nahia MALHARIN
Ailière



11 Maëlle TRACOL
Arrière



20 Camille EUDE
Pivot



26 Emma DELÉTRE
Arrière

Hors-jeu

Denis Mittelheisser: « On vit les choses intensément »

Dans chaque épisode de "La Gazette des PirATH's", vous pourrez désormais partir à la rencontre des bénévoles du club dont le si précieux travail permet aussi à l'ATH de rayonner sur les terrains de handball. Aujourd'hui, on poursuit avec Denis Mittelheisser.

Chaque soir de match à Truchtersheim, vous pouvez observer le précieux travail de Denis Mittelheisser.

« J'interviens dans le domaine de la communication en réalisant les montages vidéos que l'on peut voir sur l'écran géant dans la salle ou que l'on retransmet pendant les diffusions en live. Je gère aussi ce grand tableau et c'est une sorte de régie mobile que l'on met en place avant chaque match. Cela nécessite presque deux jours complets de préparation. »

Directeur du développement dans une société spécialisée dans la sécurité incendie, Batisafe, mais aussi « passionné d'informatique, de vidéo, de photo », il met avec bonheur ses nombreuses compétences au service du club.

« Je suis dirigeant, bénévole, mais aussi en partie partenaire. C'est d'abord la passion du hand qui m'a amené là, j'étais joueur à Truchtersheim il y a une quarantaine d'années. C'est mon club de cœur. J'ai toujours été dans des associations, donner de son temps est une démarche importante. »

Pompier volontaire « pendant une trentaine d'années », c'est désormais à l'ATH qu'il s'investit. Un lien qui unit toute la famille. « Les soirs de match, ma fille Ninon est dans le kop, mon fils Clément à la caméra, mon épouse Magali à l'accueil des VIP. »

Lui-même ancien gardien et issu « d'une famille de gardiens de but », il attache beaucoup d'importance à ce poste. D'ailleurs, Ninon, qui joue en moins de 13 ans à l'ATH, poursuit la tradition, Clément, lui, évolue désormais au HDH au poste de demi-centre.

« Nous allons aussi bientôt mettre en place avec Dany Weitz de vrais entraînements spécifiques pour les jeunes gardiennes. »

Denis Mittelheisser est toujours prêt à donner de son temps pour le bien de son club « en espérant que l'ATH monte un jour en D1 ».

Mais l'essentiel se trouvera toujours aussi ailleurs, dans ces instants partagés. « J'apprécie particulièrement l'ambiance au club, c'est toujours un plaisir de venir, car il y a une belle entente avec tout le monde. Les soirs de match, il y a forcément un peu de stress, mais c'est agréable d'être là, proche du terrain, des joueuses, de l'organisation, des spectateurs, on vit les choses intensément. »

**Christine
André**



LE CLASSEMENT D2F

		Pts	J	G	N	P
1	ST AMAND LES EAUX PORTE DU HEINAUT	50	18	16	0	2
2	STELLA SAINT-MAUR HANDBALL	46	18	14	0	4
3	HBC AULNOYE AYMERIES	44	17	13	1	3
4	BOUILLARGUES HANDBALL NIMES MÉTROPOLE	41	18	11	1	6
5	NOISY-LE-GRAND HANDBALL	39	18	10	1	7
6	HAVRE ATHLETIC CLUB	38	18	9	2	7
7	ACHENHEIM TRUCHTERSHEIM HANDBALL	37	18	9	1	8
8	CLUB ATHLETIQUE BEGLAIS	36	18	8	2	8
9	ASUL VAULX EN VELIN	35	18	8	1	9
10	HANDBALL CLERMONT AUVERGNE MÉTROPOLE	35	18	8	1	9
11	HB OCTEVILLE-SUR-MER	29	18	5	1	12
12	RENNES MÉTROPOLE HB	27	18	4	1	13
13	ROCHECHOUART-ST-JUNIEN HANDBALL 87	25	17	4	0	13
14	AS CANNES MANDELIEU HANDBALL	18	18	0	0	18

Source : <https://www.ffhandball.fr/fr/competition/17700#poule-89807>

RENCONTRES À VENIR

D2F

ATH VS Cannes

Samedi 09 Avril à 20h
(Gymnase de la Rotonde,
Rue Pierre Nuss, 67200 Strasbourg)

ATH VS Bègles

Samedi 07 Mai à 19h

ATH VS ASUL

Samedi 04 Juin à 18h

N1F

ATH VS Chevigny

Samedi 02 Avril à 18h

ASPTT VS ATH

Samedi 09 Avril à 17h
(Gymnase de la Rotonde,
Rue Pierre Nuss, 67200 Strasbourg)

ATH VS Épinal

Samedi 16 Avril à 18h30

ATH VS Stella

Samedi 14 Mai à 18h30

U17F

ATH VS Strasbourg HB

Samedi 02 Avril à 20h30

ATH VS Longvic

Samedi 30 Avril à 18h30

NOS PARTENAIRES

SUIVEZ NOUS SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX



Tous les matchs en direct sur

Achenheim Truchtersheim ATH

Rejoignez nos réseaux sociaux !
SCANNEZ-MOI !